

Refondation prépare les européennes

Né en 2017, ce parti prône une politique humaniste, ouverte et inspirée. Il tient une convention nationale à Rennes, samedi.

Ce parti est encore méconnu. Ses membres misent sur un positionnement et une offre qu'ils estiment inexistante, aujourd'hui, sur un échiquier politique totalement bouleversé depuis les dernières séquences électorales.

Après un premier rendez-vous consacré à l'économie, le 29 avril, Refondation – c'est son nom – organise, ce samedi, une deuxième convention nationale sur la santé, l'éthique et la recherche, à Rennes.

Pour les idées, Refondation se réfère volontiers au courant personneliste, incarné en France, au début du XX^e siècle, par le philosophe Emmanuel Mounier, promoteur d'une politique humaniste, portée par des croyants ou non, évitant les écueils du libéralisme, de l'anarchisme et du marxisme.

« Refondation, ce sont des gens venus de la droite et de la gauche, des cathos ou des non-croyants, qui ont voulu créer un mouvement politique, qui soit à la fois ouvert sur le monde, entrepreneurial, social, et aussi respectueux de principes, de valeurs, de stabilité, d'engagement, de loyauté », explique Régis Passerieux, secrétaire général de Refondation. « En France, il y a, aujourd'hui, un pôle identitaire de



Régis Passerieux, secrétaire général du parti Refondation.

droite, un pôle identitaire révolutionnaire et sociétal, et un pôle libéral libertaire, incarné par Emmanuel Macron. »

Refondation présentera, en janvier, un programme qu'il entend soumettre au vote des citoyens dès les Européennes, en mai. « Pour l'instant, nous préparons notre propre liste, mais nous ne sommes pas fermés, sous certaines conditions, à une coalition. »

Pascal SIMON.

Aujourd'hui, de 9 h à 18 h, à Rennes, à l'hôtel Mercure centre gare. Ouvert à tous. www.refondation.fr